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EMENTA: Informações referentes aos médicos 
contratados para realizar plantões no noturno na 
Sala Amarela e Sala Vermelha da UPA e Santa Casa 
de Valinhos.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O vereador FRANKLIN requer, nos termos regimentais, 

após a aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita 

o seguinte pedido de informação:

Considerando que fomos procurados por funcionários 

Concursados da Unidade de Pronto Atendimento (UPA),onde os mesmos relatam 

que existe um único médico para realizar os atendimentos na Sala Amarela e 

Vermelha na UPA, e também um único médico para Sala Amarela e Vermelha na 

Santa Casa de Valinhos ambos no período noturno, sendo assim  requeremos as 

seguintes informações: 

1) Como são realizados os pagamentos a esses 

médicos? Há um orçamento específico para essa realocação de recursos?

2) Qual é o valor diário do pagamento desses 

médicos?

3) Qual é o meio de controle de ponto adotado para 

esses médicos? Como é garantida a veracidade e regularidade das horas 

trabalhadas?

4) Como é possível financiar dois médicos durante o 

período noturno atualmente, mas não manter o médico anteriormente designado 

para esse horário, especialmente considerando a sobrecarga na UPA, onde chegam 
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a ficar 17 pacientes na sala Amarela/vermelha com apenas um médico?

5) Enviar detalhadamente o valor da remuneração 

diária dos médicos que estão atendendo na Sala Amarela e Vermelha da Upa e  

Santa Casa de Valinhos? Esse valor reflete uma remuneração justa e compatível 

com a carga horária e as responsabilidades dos profissionais?

6) Quanto ao meio de controle de ponto desses 

médicos,  ele está utilizando algum sistema específico para registrar suas horas 

trabalhadas na UPA, e na Santa Casa de Valinhos. Além disso, como é garantida a 

integridade e a veracidade desses registros?

7) Por que esses médicos não aparecem na escala 

disponível no aplicativo de escalas? Existe alguma razão específica para essa 

omissão? Como é assegurado que a falta de registro não resulte em falhas na 

cobertura de plantões ou na alocação inadequada de recursos humanos?

8) Considerando que na UPA não há opção de 

plantão a distância, como é possível participar do processo seletivo para se 

candidatar a essas vagas remotas? Quais são os critérios e procedimentos para tal 

seleção?

Justificativa
Este vereador faz o referido requerimento par 

acompanhamento e fiscalização, em exercício da função fiscalizatória atribuída pela 

Constituição Federal e Lei Orgânica do Município. 

Valinhos, 27 de maio de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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